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地域でいこう委員会 
 

委員長・副委員長          

  執行部（代表）鎌田（障害者相談支援センターポコアポコ）  

執行部 矢ケ崎 （地域生活支援センターCoCoながの） 春日 （さくら相談支援センター）  

執行部 山口（ライフサポートりんどう相談室） 原（デューン長野） 

運営委員会担当者 大堀（ポプラの会） ケアマネ連絡会担当者   板倉・西川  

長野市障害福祉課担当者 朝日  

 

１ 年間テーマ 

地域移行支援の啓発・推進 

学習会を通した事業所・多職種間の連携・協働の強化 

 

２ 部会等の開催状況 

日時 会場 人数 

（人） 

部会のテーマ       主な内容 

月 日 

4 25 長野市保健所 14 自己紹介 年間計画確認 顔合わせ 昨年度の活動振り返り    

年間予定の確認  

地域移行支援進捗状況情報共有 

6 20 長野市保健所 13 退院支援連絡会について 

アンケート内容について 

退院支援連絡会について アンケート内容の検

討 来年度予算について  

地域移行支援進捗状況情報共有 

8 26 長野市保健所 64 退院支援連絡会 委員会の紹介 体験発表 グループワーク 

9 24 長野市保健所 11 病院訪問について 病院訪問準備 アンケート内容検討  

地域移行支援進捗状況情報共有 

10 2 栗田病院 29 病院訪問 栗田病院への訪問 情報共有 

11 21 長野市保健所 13 病院訪問振り返り  

学習会について  

委員会の在り方について 

病院訪問の振り返り 

学習会準備 

委員会の在り方について検討 

地域移行支援進捗状況情報共有 

12 19 長野市保健所 12 学習会について 学習会準備 委員会の在り方、来年度の活動つい

て 

地域移行支援進捗状況情報共有 

1 31 ふれあい福祉センター 77 学習会「障害のある人の居住支援について」 学習会 シンポジウム グループワーク 

2 27 長野市保健所 12 学習会振り返り  

来年度の活動ついて 

学習会振り返り 来年度の活動ついて 

地域移行支援進捗状況情報共有 
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３ 機関紙、冊子、アンケート調査・行事など報告書 
〇退院支援連絡会への参加（8月２6日） 

〇長野市精神科病院への訪問・意見交換会開催（１０月 2日） 

〇学習会「障害のある人の居住支援について」の開催（１月 31日） 

〇精神障がい者にも対応した地域包括ケアシステムの協議の場への参加 

（① ６月 25日 ② 9月６日 ③ １月 31日） 

 

４ 課題について 

（1）主な検討課題 

① 地域移行支援の啓発・推進について 

② 多職種間の連携・協働の強化について 

③ 地域移行支援進捗状況について 

④ 委員会の在り方について（にも包括との兼ね合い） 

（2）検討の目的と結果（現状） 

地域移行支援の啓発・推進と多職種間の連携・協働の強化を目的に「障害のある人への居住支援につ

いて」というテーマで学習会を開催した。障害福祉関係者だけではなく、医療関係者、不動産関係者、民生

児童委員等とシンポジウム、グループホームを通じて課題の共有を行うことができた。 

 委員会での地域移行支援進捗状況確認では、退院支援についての状況、社会資源などの活用について

意見交換を行うことができた。 

 委員会の在り方については、にも包括との兼ね合い、役割分担も含めて検討している。 

（３）引き続き検討が必要とされる課題 

① 地域移行支援の推進 

② 多職種連携のために必要な関係者との連携 

③ にも包括の協議会・退院支援連絡会への協力 

④ 当事者・地域のニーズ調査 

（４）部会の運営体制について 

にも包括の協議会の場との棲み分け、協働できる部分を模索している。来年度にかけて委員会の在り

方について検討をしていくこととした。                                                                                                                                                            

 地域移行支援にかかる課題はすぐに解決するものばかりではなく、様々な分野、部会との継続した取り

組みが必要だと考えられる。今後も持続可能な運営体制を築いていきたい。 

 

５ 総括（1年間を振り返って） 

 地域移行支援の啓発・推進と多職種間の連携・協働の強化を目的に学習会を開催した。民生児童委員

や障害福祉関係者以外の参加が多くあり、今後も地域移行支援に関わる課題について地域を巻き込ん

で検討していけると良い。来年度はアンケートを実施し、当事者、地域のニーズを調査していく予定であ

る。他部会との重なり合う課題についても検討していきたい。 


